

[Accueil](#) > [Actu](#) > [Société](#)

L'Agora mobile pour l'engagement citoyen



Société, Hérault, Saint-Guilhem-le-Désert

Publié le 31/12/2018 à 02:24

L'association Pôles en Pomme intervient à bord d'un véhicule sur le territoire.

L'engagement est un enjeu majeur de notre époque. Pour autant de nos jours, beaucoup de choses restent en suspens : s'engager collectivement ? Oui, mais pourquoi et comment ? Afin de nous aider à appréhender ce problème, une association sauta-roc, Pôles en Pomme, nous propose un concept d'accompagnement inédit. " La mondialisation est caractérisée par des interdépendances de plus en plus complexes. Comment résoudre la crise écologique sans aggraver la crise économique, sociale et vice et versa ? L'enchevêtrement des enjeux contemporains nous amène à repenser les solutions ".

Des jeux collaboratifs

C'est, à partir de ce constat difficile à contester, que s'est tissé le projet associatif de Pôles en Pomme, l'association ayant vu le jour en septembre 2014. Difficile de dégager une approche individuelle de Pôles en Pomme, tant le concept repose sur le maillage humain, le collectif. Les membres du réseau se multiplient sur l'ensemble du territoire avec leurs outils de design social, tout en disposant de partenariats solides (La distillerie de Lodève, Starting-Blocks, écoles élémentaires...). L'ensemble de ces outils se concentre dans un véhicule, l'Agora mobile, qui leur permet de s'exporter aux quatre coins de la région. "Nous sommes convaincus qu'une présence régulière permettrait, petit à petit à chacun, de pouvoir prendre conscience du pouvoir d'agir qui sommeille en chacun !". Sur place, les intervenants de Pôles en Pomme, sollicitent le public à travers notamment de nombreux jeux collaboratifs, et le fait réfléchir, cheminer sur des idées de système idéal, sur les façons de penser "autrement le commun".

Après ce travail de pédagogie peuvent survenir alors les réalisations concrètes toujours orientées vers le rejaillissement collectif, avant des étapes de partage des expériences puisées sur chaque lieu de passage. Espace protéiforme qui mêle à ce pôle ludique un lieu d'échange et de solidarité (en lien avec d'autres acteurs locaux) et un espace causerie, l'Agora mobile se déplace partout où l'on y invite, le prix pour les collectivités restant libre et consenti, sur la base de trois passages après une rencontre préliminaire chargée de fixer un constat et des objectifs précis (300 € par passage en moyenne). Pôles en pomme n'attend donc plus qu'un signe pour se mobiliser chez vous !

Contacts : 07 60 16 72 31.

Correspondant Midi Libre : 06 03 15 26 05



CORRESPONDANT

VOIR LES COMMENTAIRES

Austin Russel Chumlee est si maigre maintenant et ressemble à un mannequin (Photos)

I Single Mom | Sponsorisé

Joue pendant une minute & tu comprendras pourquoi tout le monde est accro

Vikings: Jeu en ligne gratuit | Sponsorisé

Souvenez vous d'elle? Asseyez-vous avant de la voir maintenant à 51 ans

Healthy George | Sponsorisé

"L'un des plus beaux jeux de 2020"

Raid: Shadow Legends | Télécharge et joue | Sponsorisé

Les câbles deviennent invisibles avec le boîtier One Connect

Samsung - Darty | Sponsorisé

Patricia Kaas a 53 ans, retiens ton cœur avant de la voir

Witty Reporter | Sponsorisé

Si vous avez plus de 50 ans et possédez un ordinateur, ce jeu est un must-have

Vikings: Jeu en ligne gratuit | Sponsorisé

Et si vous aviez investi 1000€ dans des actions Netflix il y a un an?

eToro | Sponsorisé

Un Bracelet pour Noël avec les prénoms de votre famille

Mon Collier Prénom | Sponsorisé

Cette visière de protection transparente a envahi le monde. L'idée est géniale

CleanShield | Sponsorisé

Les tops de la semaine

 Lus

 Commentés

- 1 **Confinement.** Confinement : les justificatifs à présenter en plus des attestations de déplacement lors des contrôles
- 2 **Confinement.** Confinement : est-il possible d'aller chez des amis ou dans sa famille dans la limite des 20 km ?
- 3 **Commerce.** Réouverture des commerces : ce qu'il faut savoir avant d'aller faire ses achats ce samedi 28 novembre
- 4 **Intempéries.** Un épisode méditerranéen va s'abattre dès ce vendredi en région : orages et fortes pluies attendus

- 5 **Société.** Une propriétaire contrainte de cohabiter avec un squatteur, le cauchemar d'une Gardoise

À lire aussi de Société

- 1 **Société.** Crash de Romain Grosjean : sa femme Marion publie un message émouvant sur Instagram
- 2 **Commerce.** Sète : Boule, les cafetiers et restaurateurs appellent à manifester ce jeudi 3 décembre
- 3 **Société.** Comment "Le Jeu de la Dame", la série la plus regardée de Netflix, redonne goût aux échecs
- 4 **Société.** Millau : le stationnement payant dès le 1er décembre
- 5 **Politique.** En Occitanie, la très lente ascension des femmes aux responsabilités politiques

Aussi à la une

- 1 **Coronavirus.** Covid-19 : 4 000 nouveaux cas en 24 heures en France, le meilleur chiffre depuis le mois d'août
- 2 **Santé.** Sauvetage d'Alain, le patient obèse de Perpignan : "Plusieurs semaines d'exams" à Montpellier
- 3 **Environnement.** Rongé par l'érosion, le littoral héraultais passe en alerte rouge
- 4 **Société.** Crash de Romain Grosjean : sa femme Marion publie un message émouvant sur Instagram
- 5 **Edito.** Olivier Biscaye, directeur de la rédaction : "Pourquoi nous fermons les commentaires"